

Le gaz restera dans les schistes

Dossier de la rédaction de H2o
August 2014

La contestation des

écologistes et des brasseurs de bière a porté ses fruits : les ministres de l'Énergie et de l'Environnement allemands ont promis une interdiction de la fracturation hydraulique jusqu'en 2021.

"Les

protestations des écologistes et des brasseurs ont atteint leur but. Les ministres Sigmar Gabriel et Barbara Hendricks s'engagent à bannir la fracturation hydraulique pour le moment", rapporte le Süddeutsche Zeitung. Pour les ministres, au vu du flou juridique et du manque d'études scientifiques sérieuses, la fracturation hydraulique doit être interdite. Les produits chimiques utilisés inquiètent la société civile, pouvant polluer l'eau potable, par exemple celle utilisée par les brasseurs de bière. Cette interdiction s'appliquera jusqu'en 2021, date à laquelle se tiendra un nouveau débat au regard des évolutions scientifiques. Les pratiques d'extraction de gaz classiques restent autorisées, mais le journal précise que de nouvelles réglementations leur seront imposées concernant la protection de la qualité de l'eau. Une règle plus générale s'appliquera à l'ensemble des extractions souterraines, afin de s'assurer de leur innocuité pour les points d'eau potable.

Courrier International - 30-08-2014